

12 Sports

Football/Club formateur/Académie des étoiles de Libreville

Fin de la campagne de détection des jeunes talents



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Quelques encadreurs d'AEL mis à contribution



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Une vue de certains jeunes des catégories U13 et U15



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Les U17 et U20 retenus à la fin de la détection des jeunes talents posent pour la postérité

PSNB

Libreville/Gabon

DÉBUTÉE le 24 septembre écoulé au stade de Nzeng-Ayong, l'opération de détection des jeunes talents organisée par l'Académie des étoiles de Libreville

(AEL) a pris fin vendredi 5 octobre, sur les mêmes installations. Deux semaines durant, les jeunes des catégories U13, U15, U17 et U20 ont démontré leur savoir-faire sur un terrain de football, pour convaincre les détecteurs, afin d'être intégrés dans ce club, qui lançait à cette occasion, ses activités de la nouvelle sai-

son sportive (2018-2019). « Les deux semaines de détection, très satisfaisantes, nous ont permis de recevoir plus de 750 jeunes. Nous n'avons eu aucun incident. Les détecteurs ou encore encadreurs en ont d'abord retenu une soixantaine, lors de la première semaine, du 24 au 28 septembre. Pour la deuxième semaine (du

1er au 5 octobre 2018) qui vient de boucler cette détection, ces derniers nous ont sorti une liste définitive de 120 jeunes retenus dans l'ensemble des quatre catégories », a souligné le vice-président en charge des finances, Anselme Mpiga. « Nous avons aussi reçu d'autres joueurs venant de l'académie sœur, AS Diba

d'Oyem. Ce club qui fait également dans la formation des jeunes à Oyem et ses environs, s'est présenté, lors de la dernière semaine avec une dizaine de ses éléments, qui vont vivre ici à Libreville. Pour cette première expérience, je tiens à remercier la société Servair Gabon qui chaque jour, a offert des boissons (jus) et

sandwichs à ces jeunes et à nos autres partenaires, grâce à qui cette détection s'est très bien passée », a-t-il ajouté.

Pour Cédric Moubamba, l'un des encadreurs de cette formation, la détection concernait uniquement les jeunes dont l'âge variait entre 10 et 20 ans.

Après l'opération de détection des jeunes talents/Entretien avec le vice-président d'Académie des étoiles de Libreville, Eric Mouloungui

"Donner des opportunités à nos jeunes talents de pouvoir vivre un jour le rêve de devenir professionnels"

Propos recueillis par PSNB

Libreville/Gabon

l'union. Votre académie vient de lancer sa saison sportive par la détection des jeunes talents. Quel est votre sentiment à la fin de cette phase ?

Eric Mouloungui : « C'est un sentiment de satisfaction au niveau de la ferveur due au nombre de jeunes qui ont pu effectuer le déplacement, et que tout ce soit très bien passé à tous les niveaux de notre opération. »

Peut-on savoir le nombre des candidats



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Eric Mouloungui. " Nos encadreurs ont retenu 120 jeunes sur plus 750 qui ont frappé à la porte du club ".

et combien ont été retenus ?

Ce sont plus de 750 garçons qui se sont présentés pour vouloir être intégrés dans notre académie. Au finish, nos encadreurs ont retenu 120 jeunes, répartis dans les différentes catégories que compte notre structure.

Quel est réellement l'objectif de votre académie ?

L'objectif de notre académie est de donner des opportunités à nos jeunes talents de pouvoir vivre un jour le rêve de devenir professionnel. Et ceci, avec l'expérience, le sérieux et le travail de tous nos encadreurs. Comme Alain Djissikadié, Cédric Moubamba, Bruno Zita Mbanangoye qui, il faut le noter, ont été des footballeurs de haut ni-

veau.

Que devient aujourd'hui Eric Mouloungui ?

En ce qui me concerne, je suis en pleine reconversion dans le management sportif, après ma carrière de footballeur. Et comme il me tenait à cœur de donner ce que j'ai reçu dans cette discipline, j'ai été honoré lorsque des amis tels que Térance Nze Bekale et Anselme Mpigha ont bien voulu m'associer dans le fonctionnement et le développement de cette académie. Ceci n'est que le début de tout mon programme par rapport à ce que je peux apporter dans le domaine du football au Gabon. J'espère faire plus après validation de mes différents diplômes de manager sportif.

Handball/Coupe d'Afrique des clubs champions 2018/Staff technique de Phoenix L'état-major opte pour la continuité

J.A.L

Libreville/Gabon

VU sa présence régulière auprès des joueurs de l'équipe masculine et le plan de travail préparatoire qu'il nous a présenté lors de la dernière journée du championnat national semi-professionnel, on a pensé que Ferly Boubala aurait eu des fonctions étendue au-delà de la section féminine qu'il entraîne depuis quelques semaines. Mais au final, il n'en sera rien pour le technicien qui ne dirigera pas Phoenix lors de la 40e édition de la Coupe d'Afrique des clubs champions (CACC), du 19 au 28 octobre prochain à

Abidjan (Côte d'Ivoire). Le directoire du club, le président Ben Assélé au premier chef, est monté au créneau pour réitérer sa confiance au staff technique en place. Le dirigeant estime que Boubala ne dispose pas de la compétence nécessaire (diplôme et qualités de technicien) pour lui confier les rênes de Phoenix pour une compétition continentale d'élite.

Après avoir été l'adjoint du Nigérian Michael Tanghaar, puis du Français Pablo Morel lors des précédentes campagnes africaines, l'heure de vérité devrait donc sonner pour Léandre Assélé, sur un échiquier où il devra affronter la concurrence des



Photo : James Angelo Loundou/ L'Union

Ben Assélé, le président de Phoenix HB, a choisi la continuité du staff technique mobilisé pour la CACC 2018 à Abidjan.

entraîneurs d'un tout autre niveau que ceux croisés en coupe du Gabon ou dans le championnat national semi-professionnel, où Phoenix est devancé par Salinas de Port-Gentil.

Dans un challenge qui pourrait lui permettre d'écrire la plus belle page africaine du club, le patron technique du champion du Gabon qui pourra compter sur ses joueurs de relais (sur le terrain) que sont Ange Junior Obame, Didier Okito et Willy Moure Nguema, s'appuiera aussi sur la présence certaine de Yannick Aubyang. L'arrière international gabonais qui s'entraîne déjà avec la majorité mobilisée pour le rendez-vous ivoirien à venir.